



PAROISSE
SAINTE-CATHERINE
DU PETIT-PORT

www.sainte-catherine.org

ACCUEIL MAISON PAROISSIALE

Le matin
du mardi au samedi
de 9 h 30 à 11 h 30
L'après-midi
du mardi au vendredi
de 14 h 30 à 17 h 00

Maison Paroissiale
50, rue des renards à Nantes
02 55 11 40 12
paroisse@sainte-catherine.org

HORAIRES DES MESSES

WEEK-END DE LA TOUSSAINT

Vendredi 1 novembre 10h à St François et 11h à Notre Dame de Lourdes
Samedi 2 novembre 18h à St François
Dimanche 3 novembre (60 ans de l'église St Dominique), matinée pour Dieu. 9h45 : accueil, 10h : topo du frère Guillou (Dominicain), 11h messe unique, repas partagé à l'issue de la messe.

LE WEEK-END

Samedi soir : 18h à St Dominique les 9, 16, 23 novembre

Dimanche : Messes à 10h à St François et 11h à Notre Dame de Lourdes les 10, 17 et 24 novembre

Dimanche 1 décembre : messe unique à St Dominique

EN SEMAINE

Mardi à St François d'Assise 19h

Mercredi à St Dominique 9h

Jeudi à Notre-Dame de Lourdes à 9h

Vendredi à St François d'Assise à 9h

Samedi confession à 10h et messe à 11h30 à Notre-Dame de Lourdes

Edito

Novembre, mois triste, pluvieux, ...

Et pourtant, deux fêtes importantes pour nous, catholiques, la Toussaint et le Christ Roi, dernier dimanche de l'année liturgique.

La Toussaint est un jour de fête, de joie ! Nous célébrons la fête de tous les saints, toutes les personnes qui ont découvert un grand bonheur, celui de suivre Jésus.

Elles ne sont pas nées saintes ! Mais, elles se sont laissées transformer, jour après jour, par les paroles et l'exemple de Jésus.

Dieu invite chaque baptisé à être saint. Cela paraît inatteignable mais devenir Saint ne veut pas dire être parfait, c'est chercher à faire avec amour les petites choses de tous les jours : rendre service avec le sourire, consoler celui qui est triste, prendre soin de son voisin, lui parler... Petits et grands, nous pouvons tous cheminer vers la sainteté.

Il ne faut pas confondre cette fête avec celle du 2 novembre, où nous nous souvenons des défunts de l'année. Ce jour-là, beaucoup de familles se rendent au cimetière et fleurissent les tombes. C'est l'occasion de se souvenir des bons moments passés avec eux et de prier pour eux.

La Toussaint, c'est l'occasion de relire les textes des béatitudes (Matthieu 5,3-12 et Luc 6, 20-23) dans lesquels Jésus nous appelle au bonheur : « Heureux, ceux qui... » Un bonheur exigeant qui n'est pas simple à mettre en place dans notre société actuelle, mais grand et beau.

Joyeuse fête à tous !

Marie-Armelle, responsable Pastorale de l'enfance

RETOUR EN IMAGES

Rentrée scout



Lourdes avec chemin d'espoir



Taizé



Messe des étudiants et repas des saveurs



Les nouveaux étudiants et jeunes pros de la paroisse sont arrivés ce dimanche 29 septembre. Ils nous aideront, cette année encore, à nous ouvrir aux dimensions de l'Église universelle. Après une bénédiction solennelle et un envoi du Père Matthias, nous nous sommes retrouvés pour un temps de présentation, d'échanges et de convivialité. Je recherche de nouvelles familles de paroissiens qui accepteraient de tenir "table ouverte" avec un étudiant, de temps en temps (deux ou trois fois par an). Contact : alain.gueydier@wanadoo.fr

Graines d'espérance



L'équipe d'accompagnement des familles en deuil

Pendant 9 années j'ai souhaité être membre de « l'équipe d'accompagnement des familles en deuil » de notre paroisse. Ce service d'Eglise m'a beaucoup touché. Si j'ai donné de mon temps, j'ai reçu beaucoup plus, en me faisant proche des familles, en prenant part à leur deuil, en priant pour elles.

J'ai accueilli avec compassion et partagé la souffrance des familles éprouvées par le départ d'une personne très chère. Ces familles attendaient de l'Eglise un secours spirituel et j'ai cherché à les aider à affronter leur épreuve dans la Foi et à être ce regard attentif, bienveillant qui veut apporter la consolation de l'Espérance en la Miséricorde de Dieu et en la Vie Eternelle.

Lors de la préparation des célébrations (avec un accompagnant) j'ai bien écouté, dans la discrétion, les proches du défunt et j'ai appris beaucoup sur les parcours de vie jalonnés de joies et de peines. J'ai guidé les familles qui le souhaitaient dans le choix des chants et des textes de la Bible. Dans la mesure du possible, j'ai tenu compte de leurs demandes.

J'ai été heureuse de partager ma Foi en la résurrection des morts.

Le jour des célébrations, j'ai toujours recherché la simplicité, mais aussi la rigueur et la beauté dans un climat de paix et de recueillement.

J'ai reçu des messages de reconnaissance de bien des familles et je garde en mémoire le souvenir de personnes de notre quartier, de personnes encore jeunes, de familles en difficultés. Je porte toutes les personnes dans ma prière.

Marylène

LA PAUSE QUÉBEC

Dans le cadre du « Pôle SERVICE », et pour assurer une présence d'Eglise en « périphéries » de nos quartiers, la paroisse propose un lieu d'accueil "la PAUSE QUEBEC" depuis 29 ans au 3 rue de Québec au Bout des pavés.

Plusieurs temps sont proposés :

- Tous les mardis après-midi : Temps de convivialité de 14 à 17 heures, assuré par une petite équipe de 7 personnes

Un mardi des vacances scolaires : partage d'Évangile de 17h à 18 h avec Bruno Boulay

- Tous les premiers vendredis du mois à 14 heures avec Loïc Retailleau et Jannick Debruyne

· Projection d'un film suivi d'un débat autour d'un goûter

· Ou après-midi « jeux de société »

· Une activité « bricolages » autour des décorations de Noël est en projet avec Lydie Boismain et Suzanne Grenier (D'autres informations à venir).

Chacun est invité à venir passer à la pause Québec quand il veut, pour mieux connaître ce lieu paroissial, le faire connaître autour de lui, soutenir ses initiatives, qui peuvent bien sûr encore être enrichies par d'autres propositions.

L'équipe d'accueil de la Pause Québec

CRÈCHE VIVANTE 2024, REJOINS L'AVENTURE



Si tu as entre 6 et 11 ans, tu peux rejoindre l'équipe du spectacle pour participer à la crèche vivante qui se déroulera le



14 décembre à 17h.

Il y aura 3 répétitions : le 30 novembre et le 7 décembre de 16h à 18h, puis le jour j à 14h30.

Inscription possible jusqu'au 20 novembre en contactant

crechevivantenantesnord@gmail.com

Pour passer un dimanche
de partage et de joie,

vous êtes invités à un **repas
partagé***

**le dimanche
24 novembre**
à 12h30
50 rue des renards
Salle à droite de l'église

**N'oublions
pas d'inviter
nos voisins,
les personnes
seules...**

*
Chaque maison
apporte un plat ou
un dessert à
partager !
MERCI



PAROISSE
SAINTE-CATHERINE
DU PETIT-PORT

À VENIR

Mercredi 6 novembre : adoration et louange 20h-22h à NDL

Dimanche 10 novembre : Messe anglophone 10h30 à St Dominique

Vendredi 15 novembre : Pizza Spi, 19h à St François

Samedi 16 novembre : éveil à la foi, 10h45 à St Dominique

Samedi 16 novembre : préparation au mariage maison paroissiale

NOS JOIES, NOS PEINES

Sépultures d'Octobre :

Stéphane LANDAIS, Simone GARNIER

Ont reçu le sacrement du baptême :

Héloïse GIRARDEAU, Isaac JABARI.



Pour financer la solidarité avec le CCFD, et avoir des idées utiles de cadeaux :

Commande d'olives ou de bouteilles de Côte du Rhône avant le 12 novembre directement sur le lien suivant :

<https://fda.esprit-tribu.fr/client/vente/1risPWzLSM>

Livraison des commandes à la fffh de la messe unique du 1 décembre.

Journée de formation du CCFD autour de la « fraternité » :

Samedi 23 novembre (9h-17h) à Sainte Luce (21 rue du Président Coty)

“Justice économique et Fratelli tutti”

Matin : Intervention de MARCEL REMON, directeur du Centre de Recherche et d'Action Sociales (CERAS) et de la Revue Projet.

Pique nique

Après-midi : atelier puis célébration avec notre évêque.

16 et 17 Novembre 2024

Journée nationale du Secours Catholique-Caritas France

Le week-end des 16 et 17 novembre, sera célébrée la 8^{ème} Journée Mondiale des Pauvres couplée avec la Journée Nationale du Secours Catholique. La liturgie de ce week-end-là sera préparée par les bénévoles du Secours catholique de la paroisse.

Vous trouverez des flyers du Secours Catholique au fond des églises qui vous feront découvrir les actions menées en Loire-Atlantique par plus de 1000 bénévoles. Ils sont munis d'une enveloppe pour effectuer un don si vous le souhaitez. Vous pourrez déposer votre enveloppe lors des quêtes ou l'envoyer directement par la Poste. Le Secours Catholique a besoin de vous. Merci de votre générosité.

Joseph Debroise : 02 40 59 00 92

